

PROJEKT GLOBAL NEEED – BURKINA FASO

Stipendien für den Schulbesuch von 42 Mädchen

Das Projekt Global NEEED Burkina Faso wurde 2000 von einer Gruppe von Lehrern gegründet und seit 2001 von der EvG mit Hilfe des Landes Steiermark unterstützt.

Sein Hauptziel ist die Hebung des Bildungsniveaus insbesondere von Mädchen im ländlichen Raum.

Bisher konnten mehr als 8000 Mädchen in 322 Dorfschulen im Norden Burkina Fasos eingeschult werden.

Seit Beginn der Tätigkeit von NEEED konnte die Einschulungsrate der Mädchen in der Region, in der NEEED tätig ist, von geschätzten 15% auf geschätzte 45% gehoben werden.

Die Steigerung der Einschulungsrate im Primär- und Sekundarbereich trägt mit Sicherheit dazu bei, dass Zwangsheirat, Polygamie und Genitalverstümmelung im Abnehmen und Familienplanung und AIDS-Prävention im Zunehmen begriffen sind.

PROJEKT FIDE - TANSANIA

Ernährungsworkshops für Frauen mit kleinwüchsigen Kindern unter 5 Jahren

Das Projekt zielt darauf hin, dass betroffene Mütter und Schwangere in Workshops erfahren wie sie sich selbst und ihre Kleinkinder bewusst und gesund ernähren. Sie erlernen in weiteren Workshops das Anlegen von Gemüsegärten und besondere wassersparende Bewässerung

Die vier Schlüsselaufgaben des Projektes sind:

- *Bewusstseinsbildung für gesunde Ernährung
- *Anlegen eines Demonstrationsgarten
- *Kochen ausgewogener Mahlzeiten
- *Training von Einkommensmöglichkeiten

ENTWICKLUNGSZUSAMMENARBEIT WIRKT AN DER BASIS



ERKLÄRUNG VON GRAZ
FÜR SOLIDARISCHE ENTWICKLUNG
kontakt@erklaerungvongraz.org



Unsere langjährigen Projektpartner aus Burkina Faso und Tansania sind zu Gast in Graz.

Senkondo MGALLA von FIDE (Friends in Development) Tansania und Lacine SAWADOGO von GLOBAL NEEED (Nimbus-Enfant-Environnement-Education-Developpement) werden über die Entwicklung ihrer Projekte berichten und freuen sich auf einen regen Austausch mit dem Publikum.



Montag, 23. Juni 2025 , 18:30 Uhr

Raaba, Am Silberberg, im Südhof-Atrium

Da es nur wenige Parkplätze gibt, reisen Sie bitte mit den Öffis oder dem Fahrrad an.

Ab Jakominiplatz mit den Buslinien 430 oder 440 bis Spariweg oder mit dem Fahrrad bis Raaba-Kreisverkehr, dann Richtung Hart bei Graz, nach ca. 300 Meter nach rechts in „Am Silberberg“ abbiegen.